Eislaufen in Niestetal

Aufgrund der kalten Witterung hat sich die Gemeinde Niestetal kurzfristig dazu entschieden, den Hockeyplatz im Bereich des Mehrzweckplatzes unter der Autobahnbrücke zwischen den beiden Ortsteilen Heiligenrode und Sandershausen zu fluten und somit eine Eisfläche für alle Schlittschuhläufer zur Verfügung zu stellen.

Kurzfristig wurde am Montag die erste Schicht Wasser aufgebracht, die über Nacht gefrieren konnte. Die Eisdecke ist ab sofort dick genug, um hier seine Runden mit Schlittschuhen drehen zu können.

Die Gemeinde Niestetal wünscht allen Liebhabern des kalten Eises viel Spaß!!!